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Автор с критических позиций процессуальной науки рассматривает популярный в криминалистике тезис об усилении в со-
временный период противодействия расследованию преступлений. Теория противодействия расследованию и способов его 
преодоления имеет важное значение, но не может рассматриваться как всеобъемлющая и относящаяся к любому уголовному 
делу. Нельзя списывать на противодействие расследованию ошибки следствия, кадровые и организационные проблемы орга-
нов расследования. Безосновательно при избрании меры пресечения обвиняемому — сотруднику органов внутренних дел ав-
томатически считать, что он будет противодействовать расследованию.
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From the critical positions of procedural science, the author examines the thesis popular in criminology about the strengthening 
of counteraction to the investigation of crimes in the modern period. The theory of countering an investigation and how to overcome 
it is important, but cannot be considered as comprehensive and relevant to any criminal case. Investigation errors, personnel and 
organizational problems of the investigation bodies cannot be attributed to counteraction to the investigation. When choosing a 
preventive measure, it is unreasonable for the accused — an employee of the internal affairs bodies to automatically assume that he 
will oppose the investigation.
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